



Informe diario - Jueves 4 de Enero de 2024

Sociedad Rural Argentina

Clarín.com

03/01/2024

Un proyecto de sustentabilidad de la Sociedad Rural Argentina fue seleccionado por la Unión Europea.

Luego de dos años de trabajo, el Sello de Triple Impacto, una iniciativa de la Sociedad Rural Argentina (SRA) fue elegido por la Unión Europea para otorgarle una ayuda económica a través del programa AL-INVEST Verde. El Sello de Triple Impacto se centra en la implementación de buenas prácticas agrícolas, el cuidado del recurso hídrico, la captación de carbono, la preservación de la biodiversidad y el bienestar animal, entre otros aspectos, donde la lucha contra el cambio clim (...)

[Ver nota completa](#)

LaNacion.com

03/01/2024

Cambio climático: una iniciativa de la Sociedad Rural Argentina recibirá apoyo financiero de Europa.

Para la entidad, "la lucha contra el cambio climático y la conservación de los ecosistemas terrestres es fundamental para tener parámetros e indicadores". Archivo Como consecuencia de un trabajo que viene realizando la entidad hace más de dos años, el "Sello de Triple Impacto", una iniciativa de la Sociedad Rural Argentina (SRA), fue seleccionada por la Unión Europea (UE). Según informaron, "este innovador proyecto para la producción agropecuaria y for (...)

[Ver nota completa](#)

RevistaChacra.com.ar

04/01/2024

Una iniciativa de sostenibilidad de la Sociedad Rural Argentina fue seleccionada por la UE.

Este innovador proyecto para la producción agropecuaria y forestal recibirá apoyo financiero a través del programa Al Invest Verde. Este logro es fruto del arduo trabajo y dedicación del área de Sustentabilidad de la SRA, en asociación con la Cámara de

Industria y Comercio Argentino-Alemana y la Asociación de Productores en Siembra Directa. Fue una convocatoria que reunió más de 150 proyectos enfocados en cadenas de valor libres de deforestación y transición hacia modelos em (...)

[Ver nota completa](#)

Otras entidades

Cronista.com

03/01/2024

Empresarios agropecuarios frenan inversiones aunque esperan ganar más.

Lola Loustalot

Los empresarios del agro tienen buenas expectativas de cara al nuevo año. Es que, a pesar de una suba en las retenciones, el 95% de los productores agropecuarios piensa que con las medidas económicas del nuevo Gobierno, va a mejorar substancialmente la rentabilidad del sector. No obstante, en la actualidad, frenaron sus inversiones y manifestaron que su situación financiera es peor que la de un año atrás. Mejores condiciones climáticas, sinceramiento del tipo de cambio, meno (...)

[Ver nota completa](#)

GremialWeb.com (Misiones)

03/01/2024

Adrián Luna Vázquez: Es el nuevo presidente del RENATRE para el 2024 y asume con el desafío de continuar mejorando la calidad del trabajo rural.

El RENATRE celebró su última reunión del Cuerpo Directivo del año 2023 en el que acordó el cambio de autoridades para el período 2024. El nuevo presidente electo es Adrián Luna Vázquez, representante de Confederaciones Rurales Argentinas (CRA), lo acompañará como vicepresidente Roberto Buser, representante de la Confederación Inter cooperativa Agropecuaria (CONINAGRO). Como tesorera asumirá Carolina Llanos y como secretario Jerónimo Pérez, ambos en representación de la Unión (...)

[Ver nota completa](#)

C5N

03/01/2024

Daniel Urcía: "La sequía impactó en la ganadería generando menor oferta para este año" ..

Daniel Urcía - Vicepresidente de FIFRA y del IPCVA

-¿Qué va a pasar con el precio de la carne? -Urcía: El impacto de la sequía hizo que hubiera una salida anticipada de hacienda para faena, tanto de animales grandes, vacas, digamos animales de edad grande, como animales jóvenes sin recría. Eso hizo que

aumentásemos el consumo en el mercado doméstico los primeros siete meses del año, porque la carne tenía un precio muy competitivo respecto de los otros alimentos que iban aumentando al compás de la inflación. Aumentamos a cas (...)

[Ver nota completa](#)

► [Ver video](#)

Temática del Sector

Clarín.com

03/01/2024

Un puente hasta la cosecha gruesa para el Gobierno de Javier Milei: el trigo aportará en 2024 el doble de divisas.

En medio de la falta de dólares que atraviesa el país, la cosecha de trigo le dará una buena noticia al Gobierno de Javier Milei: aportará unos US\$ 2.240 millones en los próximos meses. El inicio de la siembra de trigo no fue el más auspicioso, en muchas zonas la falta de humedad provocó que se reduzca la superficie sembrada a nivel nacional a 5,9 millones de hectáreas, un 3,28% por ciento menos que el ciclo anterior. Luego, en el desarrollo del cereal, también escasearon las (...)

[Ver nota completa](#)

LaNacion.com

04/01/2024

"Excelente noticia": son importadores de carne argentina en el mundo y celebran el final de un cepo.
Gabriela Origlia

El Gobierno de Alberto Fernández había trabado la venta al exterior de siete cortes populares C♦?RDOBA.- Los importadores de carne argentina coinciden en "celebrar" la decisión del gobierno de Javier Milei de levantar el último cepo a las exportaciones del producto, aunque advierten que más que para aumentar volúmenes de operaciones servirá para consolidar a los clientes que ya existen. Es que con las restricciones vigentes en los últimos años, la imposibilidad de (...)

[Ver nota completa](#)

Agritotal.com (CABA)

03/01/2024

La Unión Económica Euroasiática abrió su mercado a los embriones bovinos argentinos.

La Unión Económica Euroasiática (UEE) comunicó al Servicio Nacional de Sanidad y Calidad Agroalimentaria (Senasa) la apertura de su mercado para recibir embriones bovinos de la

Argentina . La apertura fue informada por el organismo sanitario, aunque días atrás la Cancillería Argentina había hecho el anuncio. De esta manera concluye una negociación que se inició en el 2011 - debido al interés del sector privado - que incluyó el intercambio de información técnica y la realizaci (...)

[Ver nota completa](#)

Palabradecampo.com
03/01/2024

Carne: modificaciones del status sanitario.

El Consorcio ABC, Fifra y la Unión de la Industria Cárnica Argentina (UNICA), celebraron que en el megaproyecto de ley que el gobierno de Javier Milei envió al Congreso se designe al Servicio Nacional de Sanidad y Calidad Agroalimentaria (Senasa) como única autoridad de control sobre la faena , elaboración, y transporte de productos y subproductos bovinos en todo el territorio nacional. Previo a la publicación del mega DNU, la entidad sanitaria compartía la potestad junto con (...)

[Ver nota completa](#)

Políticas y Económicas



Después del fogonazo de diciembre, en enero

Después del fogonazo de diciembre, en enero bajaría un escalón, pero continuaría en niveles muy altos. Según las consultoras privadas, existe un doble acomodamiento hacia arriba (valores que continúan rezagados, como servicios privados, transporte y combustibles) y también para abajo (remarcaciones excesivas como cobertura que retroceden, como por ejemplo, algunos alimentos y textiles). Por ahora los pronósticos para el primer mes del año os (...)

[Ver nota completa](#)

El dólar MEP y el contado con liquidación (CCL) superaron nuevamente los \$1.000 y superaron largamente los \$1.000 -y también al blue-, tras varias semanas de estabilidad, en una plaza que pareciera comenzar a reactivar la cotización de su moneda ante la elevada inflación, un escenario que se corrigió con un mal arranque de año para los mercados globales. En este marco, el dólar Bolsa pagó un salto de \$42,36 (4,3%) hasta los \$1.042,66 (suma de su récord mensual de \$1.091,12 de mediados de diciembre). De esa manera, la brecha de este tipo de cambio con el oficial pasó del 22,9% hasta el 27,4%, su máximo desde la devaluación del 13 de diciembre. A su vez, el CCL aumentó a \$1.172 (5,2%) hasta los \$1.045,17. Así, el spread con el tipo de cambio oficial se posicionó en el 26,4%, lejos del 27% que se había alcanzado la semana pasada. Tras el poco estancamiento de la demanda de dinero en diciembre, la que justificó una mayor oferta por el AFJP, se espera que el dólar...

Clarín 04/01/2024

Después del fogonazo de diciembre, en enero la inflación cederá muy poco y rondará el 20%. Damián Kantor

Tras un fin de año muy caliente en materia de precios, la inflación de enero bajaría un escalón, pero continuaría en niveles muy altos. Según las consultoras privadas, existe un doble acomodamiento hacia arriba (valores que continúan rezagados, como servicios privados, transporte y combustibles) y también para abajo (remarcaciones excesivas como cobertura que retroceden, como por ejemplo, algunos alimentos y textiles). Por ahora los pronósticos para el primer mes del año os (...)

Recalentados, el MEP y el CCL superaron los \$1.000

El dólar Bolsa subió 4,3% hasta los \$1.033,56. En tanto, el "liqui" pegó un salto de 5,2% hasta los \$1.049,17. Ambos superaron con creces al blue, que cerró estable. En el mercado, las ocupaciones de agosto se analizaron en el usual, en combinados inflacionarios rigurosamente el costo generado tras el. Por ende, "se abre una ampliación de los tipos de cambio de especuladores eventual nueva de próximos meses", comentó Kantor. Mientras tanto, el privado analizó el ajuste cambiario "crawl up" (devaluación) del Banco Central con el Fondo, se la política monetaria manejar las variaciones de los tipos de cambio y los con el Banco Central de \$42 millones net de cambios. En ese no sueldos de venta no positivo al blue, acumuló \$80.095.1 A su vez, los con salieron a \$88 por salieron a \$1.040



Ambito Financiero 04/01/2024

Recalentados, el MEP y el CCL superaron los \$1.000. Juan Pablo Marino

liquidado para por este mercado) jugó a favor de un CCL orientado, los análisis consideran que en las próximas semanas se puede iniciar una reversión de ese camino, sobre

fibera el mencionado descuento se va conformando el escenario para una "última devaluación" para salir del pozo cambiario en algún momento del primer semestre tra

dar pistas sobre si la economía está preparada para un aterrizaje suave. En diciembre, los retornos se habrán desinflado a mínimos de seis meses tras las señales de infra

nos favorables que en diciembre. De todas maneras, la brecha no supera el 30% todavía. Mantener un spread en ese nivel sería algo razonable", agregó Neoy.

El dólar blue crece más luego plazo no

El dólar blue crece para la compra y a vuelta, según un ne

Ambito en los cues

El dólar MEP y el contado con liquidación (CCL) aceleraron su rebote ayer y superaron largamente los \$1.000 -y también al blue-, tras varias semanas de estabilidad, en una plaza que pareciera comenzar a reactivar la toma de coberturas ante la elevada inflación, un escenario que se conjuga con un mal arranque de año para los mercados globales. En este marco, el dólar Bolsa pegó un salto de \$42,26 (4,3%) hasta los \$1.033,56 (cerca de su récord nominal de \$1.091,12 de mediados d (...)

[Ver nota completa](#)

DESDE LA ASUNCIÓN DE MILEI RECUPERON MÁS DE US\$1.500 MILLONES

Se recupera el stock de depósitos en dólares: ¿qué señales brinda?

Si bien el balance anual todavía arroja un saldo negativo de más de us\$600 millones, la vuelta de estas colocaciones resulta alentadora para el mercado financiero y, obvio, también para el Gobierno.

Jorge G. Herrera
jherrera@ambito.com.ar

Dentro de tanto clima enrarecido aunque anostriado por los tiempos estivales, desde el sistema financiero emergen señales moderadamente alentadoras de la mano de la recuperación de los depósitos privados en dólares. Así es que, desde la asunción del nuevo Gobierno, el stock de los llamados argendólares creció casi 1.600 millones de dólares recuperando niveles de más de 15.700 millones de dólares, similares a los de principios de abril pasado. De todos modos, así el balance anual arroja una pérdida de más de 611 millones de dólares en 2023.

Según los últimos datos oficiales del Banco Central (BCRA), el stock de los argendólares alcanzó los 15.718 millones de dólares al 28 de diciembre pasado. Desde que asumió Javier Milei los ar-



Alberto Fernández

1.592 millones de dólares. Sin dudas, ante la delicada situación de las reservas internacionales del BCRA el incremento de los argendólares es un dato positivo. Pero no solo porque es una señal de confianza de parte de ahorristas e inversores locales sino también porque los encajes de estas colocaciones (la parte de los depósitos que los bancos no pueden prestar) son contabilizados por el BCRA como parte de las reservas brutas internacionales. Lo que se observa es que luego de una tímida primera semana de gobierno en la que los argendólares subieron 82 millones de dólares, en las dos posteriores crecieron como más fuerza, unos 670 millones de dólares en la tercera semana del mes y 1.020 millones de dólares en los tres censales de la Novedad. El retorno de estas colocaciones es notorio, sobre todo si se tiene en cuenta que luego de la asunción de Milei, los bancos siguieron reduciendo billones el BCRA, que

en la primera semana sumaron más de 60 millones de dólares para afrontar retiro de depósitos. En esas jornadas el stock de los argendólares había caído por debajo de los 14.300 millones de dólares. Cabe señalar que desde las elecciones Primarias de marzo de agosto pasado hasta el fin del mandato de Alberto Fernández se habían ido más de 1.200 millones de dólares, y des-

lo que estos depósitos suelen ser utilizados como un sustituto de una caja de seguridad, gratuita pero sin rescatamiento. Por ende, las idas y vueltas de los argendólares están más relacionadas con los temores que despiertan ciertas ideas tramaticadas que lanzan algunos políticos. Eso está claro con solo ver cómo salieron más de 1.000 millones de dólares en agosto se fueron 532 millones de dólares, en noviembre 29 millones, en octubre 620 millones de dólares.

Desde el punto de vista de la liquidez de estas colocaciones vale destacar que el sistema financiero está muy líquido en esta temporada ya que los bancos solo tienen prestados poco más de 3.430 millones de dólares, o sea, un cuarto del stock total. Además no hay ningún riesgo de descalce de monedas como ocurrió en los '90 ya que los tomadores de estos préstamos en dólares son principalmente empresas exportadoras o vinculadas con negocios con el exterior. Según el último Balance Cambiario del BCRA, los bancos tenían al cierre de noviembre un stock de activos externos líquidos (Prudencia General de Cambios o PGC) de 5.882 millones de dólares, donde la tenencia de billetes en moneda extranjera sumaba 4.600 millones de dólares que los bancos mantienen para atender los requerimientos de los argendó-

Ambito Financiero 04/01/2024

Se recupera el stock de depósitos en dólares: ¿qué señales brinda?.

Jorge G. Herrera

Dentro de tanto clima enrarecido aunque anostriado por los tiempos estivales, desde

el sistema financiero emergen señales moderadamente alentadoras de la mano de la recuperación de los depósitos privados en dólares. Así es que, desde la asunción del nuevo Gobierno, el stock de los llamados argendólares creció casi 1.600 millones de dólares recuperando niveles de más de 15.700 millones de dólares, similares a los de principios de abril pasado. De todos modos, aún el balance a (...)

[Ver nota completa](#)



ESCENARIO REPETIDO. Las remarcaiones en los surtidores continúan.

AYER SUBIERON 27%

Combustibles treparon 75% en menos de un mes. nero

en unos \$400 luego de que, en las horas previas a la asunción, YPF aplicara una suba del 30% tras semanas de congelamiento en los precios. Esa misma semana, las estaciones de servicio aplicaron una nueva suba de entre 35%-40% luego de la devaluación del tipo de cambio oficial, que pasó de \$350 a \$800. Tres semanas más tarde, este miércoles, las refinadoras aplicaron un nuevo incremento en torno del 27%. Así, el litro d (...)

[Ver nota completa](#)

Ambito Financiero 04/01/2024

Combustibles treparon 75% en menos de un mes, pero se esperan más aumentos.

Javier Milei comenzó su presidencia con el litro de nafta

Clarín

La pulseada con la CGT dispara una interna en el Gobierno

La nueva propuesta de la CGT, con sus demandas de un salario mínimo del 20%...
Por el aumento de las cuentas, las prepagadas igual perciben los riesgos...
El fracaso en el debate al secretario de Economía al director del Fondo de las Artes...
Pasó la compra de una nave por Marketplace y la ambulancia...



LA NACION

La Justicia suspendió la reforma laboral del DNU y el Gobierno apura la apelación

Miles tiene a la oposición en las calles...
Terror en tren: 103 muertos en un doble atentado...
La receta sin marcas genera fuerte rechazo entre los médicos...



El Cronista

Tras el fallo en contra de la justicia laboral, el Gobierno lleva la pelea por el DNU a la Corte

La sociedad así tiene que la crisis, puede ser más profunda, pero le da un voto de confianza a Yuki...
La mala noticia es que más allá de los dilemas económicos, pero hay más que por delante...



ámbito

Dólar: fuerte salto de los financieros (CCL superó los \$1.000)

Desde la devaluación el BCRA compró más de u\$s3.000 M...
Fuera laboral frenó DNU con cautela, pero final es abierto...
Gobierno designó las autoridades de la UIF...
Milei pide a diputados que se pongan al día...
Bopret: tras baja demanda, nuevo test...
Patagónicos llevan reclamos a Nación...



Página 12

A MILEI LE FALLO EL FALLO

La Cámara Nacional de Trabajo...
Precios y tarifas desbocados...
LISTA...
36...



BAE NEGOCIOS

El Gobierno apelará la cautelar que frenó el capítulo laboral del DNU

La Bolsa porteña...
Algunos médicos de salarios...
Los médicos...
El Gobierno...



Diario POPULAR

LA JUSTICIA FRENO LA REFORMA LABORAL DEL MEGA DECRETO

DESDE FEBRERO, LAS TARIFAS DE COLECTIVOS Y TRENES AUMENTARÁN MENSUALMENTE, SEGUN LA INFLACION...
LAS PREPAGAS PREPARAN OTRO AJUSTE DEL 40%...
UNA TEMPORADA DIFICIL PARA LA COSTA...



Crónica

REFORMA LABORAL EN SUSPENSO

ANUNCIAR SUBAS MENSUALES EN EL TRANSPORTE...
BOLETIN OFICIAL de la Republica Argentina...
CRÓNICA HD, 30 AÑOS CON LAS NOTICIAS...

